



国際連合児童基金
岩手県ユニセフ協会（花巻友の会）

はなまき友の会ニュース

— 第 25 号 —

事務局 花巻市愛宕町 7-53 妙圓寺
〔電話；0198 - 23 - 5439〕
文責 花巻友の会 会長 佐藤敦士

故・林正文会長の志を継いで

ユニセフ花巻友の会 会長 佐藤 敦 士



2023年（令和5年）2月、岩手県におけるユニセフ活動の先駆け「ユニセフ花巻友の会」を設立し、会長を務めてこられた林 正文 氏のご逝去されました。実は亡くなる1週間ほど前、私の勤務地であった花巻北中学校に林会長が訪ねてこられ、「会長職を委ねたい」とおっしゃられていたのです。しかし、「現職校長の間は、会長職を拝命してもご迷惑をおかけするだけ。退職したら・・・」と辞退させていただいていたのです。

1999年（平成11年）に社会科教諭として南城中学校に勤務して以来、「ユニセフ花巻友の会」にお世話になってきた私は、2020年（令和2年）に学区に妙円寺がある花巻北中学校に校長として着任し、ユニセフの取組を中学校の活動に位置付けてきており、その中での先の申し出だったのでした。

2024年3月の退職を機に1年遅れで会長職を拝命し、4月14日には林正文前会長を偲んで「ユニセフ花巻友の会 35周年記念」の合唱と映画上映会を開催することができました。多くの皆様のお力添えに感謝するとともに、1年前に会長職を固辞したお詫びとほんの少しの御恩返しができたとするところです。まだまだ「ユニセフ花巻友の会」の皆様にご迷惑をおかけすることと思いますが、「世界がぜんたい幸福にならないうちは 個人の幸福はあり得ない」という宮沢賢治の精神と平和を願い岩手県でユニセフの活動を始めた林会長の志を引継いでいきます。どうぞ、よろしく願いいたします。

はて？

ユニセフ講座「中東地域のことを学ぼう！」

パレスチナ問題、イスラエル、ガザ地区……。毎日、ニュースで耳にしていますが、どうしてこうなってしまったのでしょうか？その歴史的な背景を学ぶ「ユニセフ講座」を盛岡市と花巻市で開催します。講師は、元中学校社会科教諭の佐藤とヨルダン出身のマラク・アブダヤさん（ユニセフ・ユースチームのリーダー）です。ユニセフ活動に取り組むマラクさんの“思い”は必聴です！

【盛岡会場】 令和6年10月 5日（土）10:00～12:00

岩手教育会館 ……予約申し込み終了

【花巻会場】 令和7年 1月18日（土）10:00～12:00

生涯学園都市会館（まなび学園）【**予定**】

※ 改めて、後日配付する「チラシ」を参照ください。

「花巻友の会」会員はもちろん、一般・学生、多くの方に世界の現状を理解いただきたいです。



マラク・アブダヤさん

12月14日（土） 11:00~12:00 手をつなごう！「Hand In Hand」

今年も、市内4会場で街頭募金活動をおこないます。物価高騰により生活が厳しい状況ですが、世界の子どもたちのために、今、自分にできることに取り組みませんか。「物にあふれる裕福」より「心豊かな幸福」を目指したいものですね。募金の協力のみならず、一緒に街頭に立っていただく方も募集しています。さあ、みんなで手をつなぎましょう！

＜「Hand In Hand」募金の会場＞

イトーヨーカドー花巻店、アルテマルカン桜台店
ピフレ花巻店、いわて生協コープ花巻あうる



ユニセフの活動に興味を持った方・
参加したいと思われた方はこちらへ。

花巻友の会会長 佐藤敦士 メールアドレス（半角で）
21kyoushin@gmail.com

＜ 略 歴 ＞

- 元・中学校 教諭
- 元・岩手県教育委員会生涯学習文化課 勤務
- 前・西和賀町 教育長
- 前・花巻市立花巻北中学校 校長



始動、ユニセフ青少年友の会

花巻友の会の“青少年グループ”として設立した「ユニセフ青少年友の会」。現在、高校生7名が活動をしています。3月11日（月）には幼稚園で「絵本の読み聞かせ」を。そして、4月14日（日）の「花巻友の会 35周年事業」ではスタッフとして大活躍でした。もちろん学校生活や進路が最優先ですので、「無理することなく、できる時に、できる人が、できることをする」を原則に社会貢献の地域活動に取り組んでいます。

中高生・社会人のメンバーを随時募集中です。（花巻友の会会員のお子さん・お孫さんにもご紹介いたします）県ユニセフ協会に設立された「ユニセフ・ユースチーム」とも交流しながら、若い世代とともにユニセフを盛り上げたいと思います。



＜編集後記；「イーハトーブの空から」＞

会長を拝命するにあたり、「世界の子どもたちが置かれている現状とユニセフの活動を多くの方に知っていただき、ともに活動する仲間が増えて欲しい」と思っていました。そこで、令和6年3月に若い世代の仲間である“ユニセフ青少年友の会”を立ち上げ、今般は平成23年6月20日発行の第24号をもって中断していた「はなまき友の会ニュース」を再開することとしました。「花巻友の会」会員のみならず、多くの皆様に“世界がぜんたい幸福になる”発信をしていきます。よろしくお願ひします。